<u>Democratic</u>

たけまさ議員は平成四年 (議員に

朝夕の通勤時間帯などが便利になり

今回の開業により、

時間が短縮され、

東京ライン」

が開業

平

成二十七年三月十四

百(土)「上 しました。

京。上野ライン開通

線路をつなげば、

東京駅乗り入れ可

きた経緯があります

を取り上げ、

その後、

取 り

大学病院の公募が正式決定し、

平成

|十七年||月三十日には順天堂大学

後段の高速道路延伸、

路面電

車

 $\dot{\sigma}$

ある県民の手紙での提案「神田駅で なる以前)の県知事選挙の事務局で、

₩ 048-832-3810 ✓-j) voice@takemasa-k.j URL http://takemasa-k.jp 衆議院議員 民進党埼玉県第1区総支部長 とともに

2016年

5月29日

(第1·第3金曜日発行)

民進党 民進プレス編集部 〒110-0014 東京都千代田区永田町1-11-1 (13) 03-3595-9988(代表) (20) press@dpj.ot.jp (18) https://www.minshin.jp 通常号 定価1部100円(消費税込み) 年間講読料 3,000円(送料合む)

連絡先 民進党埼玉県第1区総支部 330-0074 さいたま市浦和区 北浦和3-6-11松本ビル2F

決まりました。 際交流基金を中心に日本語教育の充 実を進めてきたこともあり、 外務副大臣当時から海外で国

などを取り上げました。 間に渡って職員を派遣してきたこと

たけまさ公

体の無料求人求職紹介業務を法定化 する「地方版ハローワーク」が五月 実現しました。 地方自治体への提供は民主党政権で まさ議員から提起をした求職情報の 万分権改革一括法」として地方自治 地方版 この度は 厚生労働大臣に 点 【 第六次地 たけ

ねたことで、 病床数の算定基準について質問を重 一日に埼玉県医療審議会が開催され の十万人あたりの病床 なりました。 そして地域保健医療計画の必要 増床を再三国会で求めてきまし 千五百二床の増床が可 平成二十六年九月 (ベッド は ました。 つとしてこの全国的な実施を実現

て全力で取り組 が埼玉県へ申請をしました。 地域医療の向上という課題に 国 んでゆきます。 市の連携を強

シングリンク(つながっていない

路

通勤通学の

敷設などが、

県内の公共交通のミッ

に可決成立しました。 国が情報を 地方分権を進める 一括管理をする中央 たけまさ議員

联 マ米大統領広島訪問

南部の交通インフラ整備を進めます。

特に、 議員、 広島長崎の被爆者が特別来賓として 十二年夏に実現したのがきっかけで 議員 (外務副大臣)が、 を訪問。 の広島長崎訪問を働きかけ、平成二 十一年秋、 て初めてオバマ大統領が被爆地広島 核なき世界」 0 五月二十七日米国現職大統領とし 昨年はノーベル平和賞式典に 、一ベル財団などへ働きかけ、 平成二十一年プラハでの たけまさ議員から米議会 岡田外務大臣とたけまさ 演説を受け、 駐日米大使 平成二

さいたま市が二十年 ミサイ 散防止 きます。 ル ならびに北朝鮮 の対応を厳 の拉致 しく求めてゆ

首都温延

存続が

[月七日に国土交通省交通政策

いては、 議会の ことでLRT敷設 地下鉄の利用客が増えることになり も答申に位置づけられました。 相互作用が働き 進法をクリアすることになります。 地下鉄延伸の前提条件である利便増 性の確保に必要な沿線開発」 高速鉄道の延伸については、 鉄道に関する小委員会 |産業道路から東北道まで延伸する 中間駅で結ばれることとなれば、 また首都高さいたま新都心線を トについて検討」とされ、 LRTが地下鉄浦和美園駅と岩槻 都市型路面電車 (LRT) につ 「導入空間の確保も含めたル この中で たけまさ議員は県 おける今後の 地下鉄延伸に 地下鉄埼| の答申が出 が提言 いずれ 事業 都 玉 ₺

■たけまさ公一プロフィール 昭和 36 年 (1961 年) 生まれ さいたま市立木崎小・中学校、 県立浦和高校、慶應義塾大学法学部 政治学科卒業 / 松下政経塾 (5 期 11年埼玉県議会議員2期目 26年12月衆議院議員6期 元財務副大臣 / 元外務

【民進党】組織委員長/県連代表代行

員会委員 / 憲法審査会委員

全国最下 実 国際センター 委員会でも外務大臣に直接、 |便性向上に取り組みます。 の解消を図り、

培 玉 医療の危

たけまさ議員は県議当選以来、

ともに 救命士の業務範囲の拡大を求め、 てきました。 レベルアップを目指してきま国会で埼玉県の医療の質・量 具体的には緊急医療における

ーの移転が議論にあがりました。

武正議員は三月九日の衆議院外務

が地

域に貢献

世界の実現のため北東アジアの

た。

引き続き、

核なき

日本語 7

、府関係機関の地方移転が提案され

北浦和にある日本語国際セン

安倍政権が進める地方創生の

ため

す

日本語国際センター

存続

経済成長と社会保障は車の両輪 一倍政権への対案となる民進党の

四月からの軽減税率の財源にあてるため総合 年初から株価が乱高下。一日の値幅は昨年の 四月から子ども子育て臨時給付金廃止。来年 個人投資家はとてもついていけません。

の給付金がばらまかれます。 員選挙前に一○○万人の年金受給者に三万円 抑える)も導入は見送り。その財源で参議院議 合算制度(現役世代の医療・介護保険料負担を

り、国全体での経済の底上げにはつながりませ GDPの六割を占める消費を冷やすことにな 社会保障の給付のバランスを欠くとともに

賃金は上がっていますが、物価上昇以上に上が また、実質賃金は四年連続前年比割れです。

っていないからです。

年平均経済成長率 年3ヶ月 安倍政権 (3年3ヶ月) .6%

国内総生産(GDP)の

実質経済成長率は

安倍政権は

ためです。 でなければなりません。 さんが景気回復の実感が乏しいというのはこれが 国民の皆さんのアンケートでも六割、七割の皆 経済成長は社会保障の充実とセット



保育、子ども子育て、介護の充実を

ったことは、子ども子育ての現場の苦労がわかって いないことの証左です。 安倍総理が待機児童増加を「うれしい悲鳴」とい

財源が手当されていません。 子育ての一兆円を充てる分のうち三〇〇〇億円の 会保障に充てるという約束が守られず、又、子ども 民主党政権時に三党で合意した消費税は全額社

と予定されていました。 この三○○○億円は子育て支援充実策に充てる

引き上げ法案を提出しました。 上げを行いましたが、今国会で、月額五万円の給与 なっています。民主党政権では、報酬のプラス引き におかれていることが職場での定着の阻害要因と また、保育、介護の現場職員の皆さんが低い給与

とめてゆきます。

引き続き、保育、子ども子育て、介護の充実につ

アベノミクスは転換を!

されます。 決めました。これにより、住宅ローンの金利低下 行の預貯金金利の低下で目減りすることが予想 現役世代の負担増になります。さらに、年金世代 は期待できますが、バブル再燃が懸念されます。 の皆さんが半分を保有する国民の金融資産は銀 方、生命保険の保険料率の引き上げが予定され 月二十九日、日本銀行はマイナス金利導入を

でしょうか。経済政策の転換・見直しの時を迎え りません。やはり、奥の手ならぬ禁じ手ではない わりを国民に背負わせる」といっても過言ではあ で、マイナス金利のからくりは「国の借金の肩代 また、国の借金はマイナス金利で目減りするの



ご要望について

民進プレス号外についての ご意見・ご要望などは下記まで お問合せ、もしくはメールにて ご連絡をください。

連絡先

民進党埼玉県第1区総支部 さいたま市浦和区 〒330-0074 北浦和3-6-11松本ビル2F

電話 048-832-3810

voice@takemasa-k.jp